



**Nombre de alumno: Darolyn Sayuri Hidalgo Méndez.**

**Nombre del profesor: Lic. Luis Ángel Galindo Arguello.**

**Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico-Actividad1**

**Materia: Introducción a la Psicología.**

**Grado: 1er cuatrimestre.**

**Grupo: A.**

# INTRODUCCIÓN A LA PSICOLOGÍA

William James definió la psicología como "la ciencia de la vida mental, de sus fenómenos y de sus condiciones"

## ETIMOLOGÍA

Proviene de dos términos griegos: **psyché** y **logos**, que significan respectivamente alma y tratado o ciencia de la misma. Etimológicamente, la palabra psicología significa la ciencia del alma.

## ANTECEDENTES DE LA PSICOLOGÍA

### ARISTÓTELES

Una parte de la filosofía indaga los asuntos del alma

### DESCARTES

1644 sentó las bases para el racionalismo moderno del siglo XVII, hace una gran aportación de la base de la psicología filosófica

### FREUD Y BREWER

En 1885 comenzaban a hacer estudios sobre la histeria, de estos estudios derivó el psicoanálisis y su interpretación de los sueños

### LOCKE

Psicología empirista. En 1690 indicaba que la primera fuente a través de la que se obtienen los conocimientos son los sentidos

### WILHELM WUNDT.

Ocupa en 1875 la cátedra de Leipzig, ya en Alemania Weber y Fechner habían encontrado una ley que expresaba matemáticamente cierta relación entre un proceso psíquico (sensación) y una energía física (estímulo). Con este descubrimiento, la psicología se convertía en ciencia

### IVÁN SECHENOV E IVÁN PAVLOV

A finales del siglo XIX se desarrollaba una intensa investigación en fisiología, **IVÁN SECHENOV**, descubre el arco reflejo e **IVÁN PAVLOV**, descubre los reflejos condicionados al trabajar con perros.

### SKINNER

Utiliza el condicionamiento operante

## EL OBJETO DE LA PSICOLOGÍA.

Tiene como objeto de estudio la conducta y el comportamiento humano

### WUNDT

"la ciencia de la experiencia inmediata"

### WATSON

La psicología científica debe estudiar sólo las manifestaciones externas (motoras, glandulares y verbales)

### PILLSBURY

Definió la psicología como la ciencia de la conducta

### ANGELÍ

Anticipaba el reemplazo de la mente por la conducta como objeto de la psicología

### P. JANET

Estudió la evolución de la conducta, describiendo una jerarquía de operaciones, compuesta de cuatro grupos:

Conducta animal, intelectual elemental, media y superior.

### TITCHENER

El objeto de estudio eran los elementos básicos de la conciencia, sus combinaciones y su relación con el sistema nervioso.

### BRENTAN

Su objeto de estudio fueron las acciones y los procesos mentales mismos

## EL MÉTODO DE LA PSICOLOGÍA

Todas las ciencias requieren evidencia empírica basada en la observación cuidadosa y la experimentación.

### Observación Natural.

La conducta observada en la vida cotidiana es más natural, espontánea y variada que la que se observa en un laboratorio

### Estudios De Caso

Una descripción detallada de uno (o unos cuantos) individuos, el investigador emplea una variedad de métodos para recoger información que arroje un retrato detallado y a profundidad del individuo.

### Encuestas.

Encaran las desventajas de la observación natural y los estudios de caso. Se plantea una serie de preguntas predeterminadas en entrevistas personales o en cuestionarios a un grupo de personas seleccionadas

### Investigación Correlacional

Método de investigación no experimental en el cual un investigador mide dos variables. Entiende y evalúa la relación estadística entre ellas sin influencia de ninguna variable extraña.

### Investigación Experimental

Es una herramienta poderosa, pero también tiene limitaciones. En primer lugar, muchas variables psicológicas interesantes, como el amor, el odio o el sufrimiento, no se prestan con facilidad a la manipulación experimental.

En esta unidad 1 se nos introduce de manera detallada acerca de la psicología. Se dice que la psicología es el estudio de la conducta humana y procesos mentales de cada persona.

La salud mental es muy importante e indispensable en cada etapa de nuestra vida, esta afecta nuestros pensamientos, lo que sentimos y la forma en la que nosotros actuamos, muchas veces nosotros no le damos la importancia que merece.

La psicología está presente en nuestra vida diaria, en cómo es nuestro comportamiento, de qué manera reaccionamos ante distintas situaciones que se nos presenten y cómo actuamos día a día, todo esto está relacionado con la psicología.

Tiene como objeto de estudio general el comportamiento humano y su conducta, en esta unidad se nos muestra el punto de vista de cada Filósofos y Psicólogos, acerca de la psicología y su punto de vista general y sobre el objeto de estudio; tales como Wundt, Watson, Pillsbury, P.JANET, ETC.

Al igual se nos habla sobre los métodos que la psicología usa para aplicar en su campo de estudio, entre los cuales se encuentran cinco métodos de estudio: Observación natural, estudios de caso, encuestas, investigación correlacional e investigación experimental. Cada uno de estos métodos es muy importante, ya que son fundamentales para corroborar todas las teorías que se puedan llegar a formular, a base de observación y experimentación se comprobaran estas mismas.

En conclusión la psicología es muy importante en nuestra vida diaria ya que siempre estará presente en nuestra vida diaria; su principal objetivo es que nos ayuda a comprender mejor y ayudar a las personas que lo necesiten.

Fuentes:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/a807429fa702f57b3c54403b6e950800.pdf>

<https://www.udocz.com/read/180058/linea-de-tiempo-origen-de-la-psicologia>